
Juan 15, 12-17 
Jesús en su última cena da a los discípulos, una serie de recomendaciones como 

despedida, ya que su fin está próximo: “Amaos unos a otros como yo os he 
amado”. “Nadie tiene amor tan grande como el que da la vida por sus amigos”. 
“Vosotros sois mis amigos si hacéis lo que yo os mando”. 

Jesús nos invita a que entre nosotros reine el mismo amor como el que Él nos 
ha manifestado. Decimos que amamos a Dios o a Jesús y consideramos que con 
eso hemos cumplido. Sin embargo Cristo nos dice que, aunque amar a Dios es lo 
más importante, tanto o más es que nos amemos entre nosotros, pues si lo 
hacemos así el amor a Dios viene implícito con el amor a los hermanos. 

Él no solo nos considera discípulos, sino que nos quiere como amigos, siendo 
esos amigos indispensables a los que quiere con locura, por eso nos transmite lo 
que Él ha vivido con el Padre, y pretende que lo asumamos y forme parte de 
nuestro ADN. 

Jesús nos ha llamado a cada uno por nuestro nombre, Él nos ha elegido y nos 
ha invitado a entrar a formar parte del Reino de Dios, y poner en práctica el amor 
a los demás. Esto también dará una gran alegría a nuestra Madre. 

 
 
 

Івана 15, 12-17 
На своїй останній вечері Ісус дає учням низку рекомендацій на прощання, 

оскільки його кінець близький: "Любіть один одного, як я вас полюбив". 
"Немає більшої від тієї любові, як хто душу свою кладе за друзів своїх". "Ви 
мої друзі, якщо будете чинити те, що я вам заповідаю". 

Ісус запрошує нас мати між собою таку ж любов, яку Він показав нам. Ми 
говоримо, що любимо Бога чи Ісуса і вважаємо, що виконали свій обов'язок. 
Однак Христос каже нам, що, хоча любов до Бога - це найважливіше, не 
менш важливо, якщо не важливіше, щоб ми любили один одного, бо якщо 
ми так робимо, то любов до Бога неявно виражається в любові до наших 
братів і сестер. 

Він не тільки вважає нас учнями, але любить нас як друзів, як тих 
незамінних друзів, яких він шалено любить, тому передає нам те, що він 
пережив з Отцем, і хоче, щоб ми прийняли це і зробили частиною нашої ДНК. 

Ісус назвав кожного з нас на ім'я, Він вибрав нас і запросив стати частиною 
Царства Божого і втілювати любов до ближнього на практиці. Це також 
принесе велику радість нашій Матері. 


